

Landesranglistenturnier mit Maik Hoffmann

Geschrieben von: Rudolf Schmidt

Freitag, den 26. September 2014 um 11:49 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 04. Oktober 2014 um 07:37 Uhr

Maik qualifiziert sich für Landeseinzelmeisterschaften.

Am 21./22. 9. wurde das Turnier um die Landesrangliste in Stendal ausgetragen. Nach gutem Spiel belegte Maik einen guten siebenten Platz und ist damit für die Landeseinzelmeisterschaft qualifiziert. Dafür wünschen wir ihm am 18./19.01.2015 in Schönebeck viel Erfolg.